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ДАТА

Подробно о важном

По безопасному пути
Елена 
Лапушкина 
провела 
личный 
прием 
граждан

ВСТРЕЧА   

О СТРАШНЫХ ДНЯХ ФАШИСТСКОЙ ОСАДЫ
В библиотеке 
имени 
Крупской 
прошел 
тематический 
час 
«Летопись 
блокады 
Ленинграда»

Ева Скатина

30 января в Центральной го-
родской библиотеке имени 
Крупской состоялось мероприя-
тие, посвященное 80-летию пол-
ного снятия блокады Ленингра-
да. Школьники, студенты и де-
путаты чествовали людей, кото-
рым довелось стать участника-
ми тех страшных событий 1941-
1944 годов. 

В своем вступительном сло-
ве глава Ленинского района Еле-
на Бондаренко отметила, что та-
кие встречи проходят ежегодно. 
Сегодня в Самаре проживают  
87 ветеранов-блокадников, из 
них десять - в Ленинском районе.

- Мы безмерно благодарны 

нашим ветеранам, жителям бло-
кадного Ленинграда, за стой-
кость и мужество. Их подвиг яв-
ляется примером для всех нас, 
в первую очередь для молодого 
поколения. Благодаря этим лю-
дям мы понимаем, что в наших 
жилах течет кровь настоящих 
героев. У нас мощные генети-
ческие корни. Это вселяет в нас 
гордость и уверенность в буду-
щем, - сказала глава Ленинского 
района.

Ветераны пообщались со 
школьниками и студентами. Ре-
бята из первых уст узнали под-
робности о тех страшных собы-
тиях. 

Когда началась Великая Оте-
чественная война, Екатерине Бе-
логлазовой было пять лет. Ее се-

мья в то время находилась в Ле-
нинграде. После первой голод-
ной и холодной блокадной зимы 
умерла мама. Девочку определи-
ли в детский дом и уже через не-
делю отправили в тыл через Ла-
дожское озеро. 

- Нас, 12 дошкольников, вез-
ли на маленьком пароходи-
ке. Неожиданно в небе раздал-
ся гул, а затем показались два 
самолета. Началась бомбежка. 
Я до сих пор помню стоявший 
тогда свист. Посмотрела в иллю-
минатор и увидела очень близ-
ко, как летчик стреляет. Впе-
реди шли две баржи. Фашисты 
их разбомбили, люди пошли ко 
дну. От страха я потеряла созна-
ние. Не помню, как мы доплы-
ли до берега. Но зато помню, как 

нас привезли в Горьковскую об-
ласть - ныне Нижегородскую. 
Был июль, ярко светило солн-
це. Мы сидели на телегах, и все 
деревенские жители сбежались 
на нас посмотреть. Они стоя-
ли молча, потому что никогда 
не видели таких детей. Мы бы-
ли дистрофиками, у меня вся го-
лова была в нарывах. Нам было 
очень стыдно за свой вид. Ко-
нечно, потом нас отмыли, выле-
чили, отпоили рыбьим жиром, 
- поделилась воспоминаниями 
Екатерина. 

Председатель общественной 
организации жителей блокад-
ного Ленинграда Людмила Ку-
лагина рассказала о героизме и 
стойкости блокадников, о том, 
как подростки работали на заво-

дах и учились в бомбоубежищах. 
Память всех, кто не пережил фа-
шистскую осаду, присутствую-
щие почтили минутой молча-
ния.

Участники тематического ча-
са вспомнили историю блокад-
ного Ленинграда, обсудили при-
чины осады города гитлеровски-
ми войсками и послушали от-
рывок из Седьмой, «Ленинград-
ской», симфонии Дмитрия Шо-
стаковича. 

По поручению губернатора 
Дмитрия Азарова ветеранам, 
которые имеют медали за обо-
рону Ленинграда и нагрудный 
знак «Житель блокадного Ле-
нинграда», вручили знаки отли-
чия в честь 80-летия полного ос-
вобождения города.

Ева Нестерова

Во вторник, 30 января, гла-
ва Самары Елена Лапушкина 
провела личный прием граж-
дан. Вместе с руководителя-
ми профильных департамен-
тов мэр рассмотрела обраще-
ния жителей, связанные с без-
опасностью движения, с благо-
устройством, с имущественны-
ми вопросами. 

Жительница дома №174 на 
улице Ново-Садовой Наталья 
Лукманова попросила главу го-
рода помочь организовать до-
полнительный проход к оста-
новке, которая располагает-
ся рядом с торговым центром 
«Апельсин».

- Наша семья проживает в до-
ме напротив, - пояснила женщи-
на. - Сейчас есть проход на оста-
новку через арку, между домами 
№178 на Ново-Садовой и №182 
на XXII Партсъезда. Но пере-
двигаться там небезопасно, так 
как территория служит выездом 
для автомобилей, тротуар отсут-
ствует.

Кроме того, ведется рекон-
струкция улицы XXII Партсъез-
да, участок в районе Солнечной 
перекрыт. Некоторые автомоби-

листы, чтобы срезать дорогу че-
рез двор, на большой скорости 
влетают с дублера в арку. Пеше-
ходы рискуют оказаться под ко-
лесами. 

Глава Промышленного рай-
она Данил Морозов пояснил: 
вместе с областным министер-
ством транспорта и автомо-
бильных дорог обсуждается, 

как организовать безопасное 
движение на данном участке. 
Один из вариантов - постро-
ить вблизи домов новую лест-
ницу. 

- Необходимо сейчас совмест-
но с министерством транспор-
та продумать дальнейшую реа-
лизацию этого проекта и разо-
брать финансовые аспекты во-

проса, - резюмировала Елена 
Лапушкина после обсуждения 
всех нюансов.

Наталья Лукманова также 
рассказала, что в подвале ее до-
ма скапливается вода. Руково-
дитель департамента городского 
хозяйства и экологии Александр 
Андриянов пояснил, что, по ин-
формации ресурсоснабжающей 

организации, произошла утечка 
на одной из труб диаметром 150 
или 900 миллиметров.

- Прошу в кратчайший срок 
определить, какая труба повреж-
дена, и принять необходимые 
меры, - поручила ответственным 
Елена Лапушкина.

Жительница обратила вни-
мание еще на один момент: ря-
дом с автобусной остановкой 
«Завод имени Тарасова» на чет-
ной стороне Ново-Садовой нет 
пешеходного перехода. При 
этом движение там достаточно 
интенсивное. Ближайшая «зе-
бра» находится ниже, у школы 
«Эврика». Идти до этого пере-
хода, а потом снова поднимать-
ся до остановки далеко и неу-
добно.

Елена Лапушкина поручи-
ла профильным департаментам 
посмотреть схему организации 
движения на указанном участке 
и при возможности, если ГИБДД 
посчитает это безопасным, обо-
рудовать у остановки «Завод 
имени Тарасова» пешеходный 
переход. 


	sgaz_010224_03

